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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL
NORD

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL NORD DEL DIA 28 DE FEBRER DE 2023

En l´Alcaldía de Carpesa Plaça del Poble nº 4, a les 19:00 hores del día  28 de febrer davall
la Presidència del Sr. Alejandro Ramon Alvarez, es va reunir en sessió ordinaria, el Consell de
Districte dels Pobles del Nord, amb l´assistencia dels components del mateix; pel Grup municipal
Compromis els vocals Josep Duart Tortajada ,Ramón Estelles Feliu  i Joan Estelles Andres  pel
Grup municipal Socialista el vocal Pedro Hoyos Rodríguez , pel Grup municipal Partirt Popular
Victor Pons Roger i Maria del Carmen Barat Palanca , pel Grup municipal Ciutadans   José
Mauro Pozo Gómez , no assisteix cap vocal pel Grup municipal VOX, actuan com a Secretari
Francisco martín Cruz
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
APROVACIÓ DE L´ACTA DE LA SESSIÓ ANTERIOR, SI ESCAU

El President pregunta si hi ha alguna intervenció sobre l'acta de la sessió del 19 de
desembre de 2022. No es produeix cap i per tant s'aprova per unanimitat.

2 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
APROVACIÓ SI ESCAU, DE LES PROPOSTES D'ACTIVITATS DELS GRUPS DE
TREBALL DE LA JUNTA

El President cedeix la paraula al Secretari perquè llija les propostes dels grups de treball.

Interviene el Secretario para exponer las propuestas de actividades que por unanimidad
fueron aprobadas en el Grupo de trabajo de cultura en reunión realizada el día 15 de febrero y
que ascienden a 12.665 euros:

 

VI Trobada de Bandes …………………………………………………….5.000€
Este año procede tres actuaciones en Poble Nou, Borboto y Casa de Bárcena (se propone
Mahuella). La fecha prevista será el 1 de octubre.

III Mostra intérpretes noveles ……………………………………………3.500€
Se volverá a celebrar en CEIP de Benifaraig por resultar mas cómodo por las instalaciones y
disponibilidad de piano. Se propone el 6 de mayo.

Il.lustres 2023………………………………………………………………..3.715€.
A celebrar en Carpesa al mes de noviembre. El plazo para presentar candidaturas se cerrara el 31
de julio.

Reposición cartel patrimonial Casas de Barcena……………………….450€.

Informa el Secretario que el panel de información patrimonial instalado en Casas de Bárcena
sufrió un accidente y procede volver a colocar uno.

Es procedeix a votar la propostes que són aprovades amb quatre vots a favor (PSPV i
Compromis) i 3 abstencions (Ciutadans i Partit Popular)
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3 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000009-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Partit Popular sobre Instal·lació de papereres en l'anell
verd metropolità

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

 

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del
Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La reciente creación del anillo metropolitano se ha olvidado de un elemento tan esencial
como son la papeleras.

Al menos en el tramo que va desde Godella, hasta la playa, no hay instalada ni una sola
papelera.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instalación de papeleras a lo largo de todo el anillo metropolitano junto con la
debida organización de la retirada de los residuos que se almacenarán en las mismas más la
reposición de las correspondientes bolsas.

 

DEBAT

Interviene el vocal Victor Pons del grupo municipal Partido Popular para defender la
moción. Manifiesta que como usuario del Anillo Verde Metropolitano, hecha en falta la
instalación de papeleras en algunos puntos de su recorrido, por ejemplo junto a los bancos
existentes para evitar que se tiner basuras. Considera que es una falta de previsión por parte del
equipo de gobierno, teniendo en cuenta la inversión  y publicidad realizada.

Interve el vocal Ramón Estelles del grup municipal Compromis que procedeix a llegir una
moció alternativa:
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"Que el servici de Neteja i Gestió  de Residus de l´Ayuntament de Valencia estudie  els
trams   de l´Anell Verd Metropolitá   que discorren pel terme municipal de Valencia, que ha
promogut i executat la Generalitat Valenciana, per tal d´instal.lar papereres i gestionar   el seu
buidatge i manteniment."

 

VOTACIÓ

Se sotmet a votació la moció alternativa que és aprovada per quatre vots a favor (PSPV i
Compromis) i tres abstencions ( Ciutadans i Partit Popular).

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000009-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Partit Popular relativa a Impulsar la consolidació d'un
cabal mínim ecològic d'aigua per al Barranc del Carraixet

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del
Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace más de un año el barranco del Carraiet, desde la población de Vinales, hasta su
desembocadura lleva agua por dentro de su cauce.

A la altura de Carpesa el agua ha creado distintos badenes y pequeños estanques en donde
habitan todo tipo de aves y otros animales.

Tanto la flora como la fauna del barranco han experimentado un crecimiento exponencial
que indudablemente debe ser protegido. 

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Impulsar la consolidación de un caudal mínimo ecológico del Barranco del
Carraixet realizando cuantas gestiones sean necesarias con la CHJ, las Acequias que allí vierten
sus aguas, o las depuradoras, incluso destinando presupuesto propio si es necesario, para
conseguir que el ecosistema creado sea mantenido en el tiempo.
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DEBAT

Interviene el vocal Victor Pons del grupo municipal Partido Popular para manifestar que el
Barranco del Carraixet dispone desde hace mas de un año de un caudal permanente que ha
facilitado la existencia de un ecosistema  de flora y fauna que debe de protegerse no solo desde el
punto de vista estético sino medioambiental. Es cierto que ahora parece que vuelve a secarse y es
por ello que se presenta la moción pues seria muy interesante poder proteger dicho ecosistema de
forma permanente.

Interviene el vocal Pedro Hoyos del Grupo municipal Partido Socialista. La cuestión que se
solicita no es de competencia municipal. El Barranco del Carraixet es de dominio público
hidraulico y está gestionado por el Estado a través de la Confederación Hidrográfica del Jucar.

 Inerviene el vocal Victos Pons para decir que ya se sabe que es del Estado, pero lo que se
pide es que se presione para que lo haga, no que el Ayuntamiento lo realice. En estos ocho años
el Grupo Popular ha presentado varias mociones sobre el estado de los Barrancos dels Pobles del
Nord ( limpieza, conservación...)  y siempre se ha votado en contra de ellas, lo que le sorprende
en especial respecto a Compromis que se considera ecologista.

VOTACIÓ

Se somete a votación la moción presentada que es rechazada por dos votos a favor( Partido
Popular), tres en contra (PSPV y vocales de Compromis Joan Estelles y Ramón Estelles Feliu) y
dos abstenciones ( Ciudadanos y vocal de Compromis Josep Duart).

5 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000009-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal Partit Popular sobre Actuacions per a ampliar voreres i
vorals
DIRIGIDA A:
C1910-REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En el último consejo de distrito dels poblats del nord, los vocales de Compromís
manifestaron que desde el Ayuntamiento se han realizado actuaciones para conseguir que entre
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Carpesa y Tavernes Blanques exista una acera para peatones y se amplíen los arcenes de la
carretera.

1.- ¿Nos puede especificar con todo detalle el Ayuntamiento, adjuntando cuantos escritos
existan, cuales han sido exactamente todas esas gestiones?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

En relació amb la pregunta formulada a la Junta Municipal de Pobles del Nord pel vocal
Victor Pons Roger, en el seu nom i del grup municipal popular, sobre les actuacions per a
ampliar voreres i vorals, s'informa:

Des de la Delegació de Pobles de València s'han mantingut reunions amb Mobilitat,
l'Alcaldia de Carpesa i vocals de la Junta Municipal de Pobles del Nord, en les quals s'ha tractat
la connexió peatonal entre Carpesa i Tavernes Blanques. Actualment s'està tractant la qüestió i
s'estan estudiant possibles solucions.

6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000009-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal Partit Popular sobre Il·lustres del Poble
DIRIGIDA A:
C1916-REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE. 

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

La última convocatoria del premio ilustres del pueblo ha premiado a Iván Tortajada
Estellés y la Asociación Carena

1.- ¿Nos puede comunicar el Ayuntamiento cuales son los méritos de esta asociación y este
vecino para recibir dicho premio, qué entidades o personas han decidido otórgaselo, si han
existido otros candidatos y cuál ha sido la cuantía que cada uno de los dos premiados se han
llevado?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL
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Respuesta: Ilustres del Pueblo.

Consultado con la secretaria de la Junta Municipal de Pobles del Nord, se trata de una
actividad propuesta y aprobada por el Grupo de Cultura, en la que se abrió un plazo para la
presentación de candidaturas para el otorgamiento de un reconocimiento honorífico en forma de
galardón-escultura, seleccionándose por unanimidad las dos únicas presentadas, en reunión del
grupo de Cultura celebrada el día 19 de octubre de 2022 y de la que se dio cuenta en el último
Consejo de Distrito celebrado en fecha 19 de diciembre de 2022.

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000009-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal Partit Popular sobre Pressupost Poblats del Nord
DIRIGIDA A:
C1916-REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE. 

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 Tal y como informó el presidente de este consejo de distrito, el presupuesto ejecutado
desde los grupos de trabajo de  poblats del nord es del 73%

1.- ¿El 27% restante, cómo tiene pensado el Ayuntamiento invertirlo?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta: Presupuesto poblats del nord.

De conformidad con lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo,
por el que se aprueba el texto refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, la
normativa presupuestaria, los créditos para gastos que el último día del ejercicio presupuestario
no estén afectados al cumplimiento de obligaciones ya reconocidas quedarán anulados de pleno
derecho, sin más excepciones que las señaladas en el artículo 182 de esta ley. (art. 175
TRLRHL).
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8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000009-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal Partit Popular sobre Instal·lació barrat addicional pont
barranc Carraixet, anell verd metropolità.
DIRIGIDA A:
00302-COORDINACIÓ JURÍDICA I PROCESSOS ELECT. - ALCALDÍA

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

A lo largo del trayecto del anillo verde metropolitano, se instaló una valla de color naranja
sobre el puente que une dicho anillo con la población de Vinalesa.

Recientemente, dicha valla ha sido reforzada con otra, anexa a la misma, que impide (tal y
como marca la normativa, que hasta la fecha no se estaba cumpliendo) que las personas pudieran
trepar por la valla y precipitarse al vacío.

1.- ¿Nos pueden comunicar a qué se ha debido dicho refuerzo, y si el mismo ha estado
motivado por algún tipo de accidente o denuncia?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

A lo largo del trayecto del anillo verde metropolitano, se instaló una valla de color
naranja sobre el puente que une dicho anillo con la población de Vinalesa.
Recientemente, dicha valla ha sido reforzada con otra, anexa a la misma, que impide (tal y como
marca la normativa, que hasta la fecha no se estaba cumpliendo) que las personas pudieran
trepar por la valla y precipitarse al vacío. 

1.- ¿Nos pueden comunicar a qué se ha debido dicho refuerzo, y si el mismo ha estado
motivado por algún tipo de accidente o denuncia?
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En contestació a la pregunta efectuada a aquest Servei de Coordinació Jurídica i Processos
Electorals relacionada amb la instal·lació de clos addicional pont barranc Carraixet, anell verd
metropolità, els comuniquem que no és de competència exclusivament municipal.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000009-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal Partit Popular sobre Sots i foradades Av. Palmaret
DIRIGIDA A:
C1901-REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 Nos consta que hay algunos baches y socavones peligrosos en la Av. del Palmaret.

1.- ¿Tiene constancia el Ayuntamiento de estos problemas y en su caso, cuando piensan
raparlos?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

En relación a la pregunta realizada le informamos los canales para comunicar incidencias
de este tipo, a fin de que se resulvan de forma rápida.

Los canales ordinarios son:

-          Teléfono de reparación de incidencias 72 h. 900721172

-          Teléfono 010.

-          Web de ocoval: www.ocoval.es

-          Mail incidencias@ocoval.es

-          Registro de entrada
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-          APP móvil “AppValencia”

-                    W e b  A y u n t a m i e n t o  d e  V a l e n c i a              
https://www.valencia.es/web/guest/cas/atencion-ciudadana/incidencias-en-la-via-publica

10 RESULTAT: NO CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000044-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal Ciutadans sobre Actuacions en immobles de titularitat
municipal per a pal·liar problemes d'aparcament en les pedanies de Pobles del Nord.

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

 

PREGUNTA QUE FORMULA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS, JOSE MAURO POZO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, AL CONSEJO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Pregunta.- En su respuesta a la pregunta formulada en el pasado Consejo de la Junta
Municipal de Pobles del Nord sobre inmuebles de titularidad municipal en los distintos pueblos
de “Pobles del Nord” que podrían ser destinados a paliar los problemas de aparcamiento
existentes, la Concejalía Delegada de Patrimonio Municipal facilitó una relación de parcelas
edificables y espacios libres. En relación con ello, y siempre en aquellos en los que resulte
compatible atendiendo al régimen de usos contemplado en el planeamiento urbanístico, ¿está
prevista alguna actuación en el suelo o subsuelo de alguno de dichos inmuebles al objeto de
destinarlo a aparcamiento? En tal caso, se ruega detalle del estado del proyecto y calendarización
estimada.

Delegación/órgano a la que va dirigida la pregunta: Concejalía Delegada de Planificación y
Gestión Urbana.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000044-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal Ciutadans sobre Actuacions en immobles de titularitat
municipal per a pal·liar problemes d'aparcament en les pedanies de Pobles del Nord.
DIRIGIDA A:
C1905-REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

https://www.valencia.es/web/guest/cas/atencion-ciudadana/incidencias-en-la-via-publica
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PREGUNTA QUE FORMULA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS, JOSE MAURO POZO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, AL CONSEJO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Pregunta.- En su respuesta a la pregunta formulada en el pasado Consejo de la Junta
Municipal de Pobles del Nord sobre inmuebles de titularidad municipal en los distintos
pueblos de “Pobles del Nord” que podrían ser destinados a paliar los problemas de
aparcamiento existentes, la Concejalía Delegada de Patrimonio Municipal facilitó una
relación de parcelas edificables y espacios libres. En relación con ello, y siempre en
aquellos en los que resulte compatible atendiendo al régimen de usos contemplado en el
planeamiento urbanístico, ¿está prevista alguna actuación en el suelo o subsuelo de alguno
de dichos inmuebles al objeto de destinarlo a aparcamiento? En tal caso, se ruega detalle
del estado del proyecto y calendarización estimada.
Delegación/órgano a la que va dirigida la pregunta: Concejalía Delegada de Patrimonio
Municipal.

RESPUESTA:

ISABEL LOZANO LAZARO - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PATRIMONI MUNICIPAL

En relació a la pregunta formulada pel vocal del Grup Municipal Ciudadanos José Mauro
Pozo al Consell de Districte de Junta Municipal de Pobles del Nord a celebrar el dia 28 de febrer
de 2023 amb l’assumpte “Actuacions en immobles de titularitat municipal per a pal·liar
problemes d'aparcament en les pedanies de Pobles del Nord” es donen les següents respostes:

 

En su respuesta a la pregunta formulada en el pasado Consejo de la Junta Municipal
de Pobles del Nord sobre inmuebles de titularidad municipal en los distintos pueblos de
“Pobles del Nord” que podrían ser destinados a paliar los problemas de aparcamiento
existentes, la Concejalía Delegada de Patrimonio Municipal facilitó una relación de
parcelas edificables y espacios libres. En relación con ello, y siempre en aquellos en los que
resulte compatible atendiendo al régimen de usos contemplado en el planeamiento
urbanístico, ¿está prevista alguna actuación en el suelo o subsuelo de alguno de dichos
inmuebles al objeto de destinarlo a aparcamiento? En tal caso, se ruega detalle del estado
del proyecto y calendarización estimada.

 

La Delegació de Patrimoni li informa que l’actuació a la qual fa referencia en la pregunta
no forma part de les seues competències, donat que el Servei de Patrimoni té la informació de les
parcel·les però no gestiona serveis públics.
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12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000044-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal Ciutadans sobre accions encaminades al compliment
de l'exigit en la moció aprovada sobre consultoris auxiliars, davant la negativa de la Conselleria
de Sanitat Universal i Salut Pública.
DIRIGIDA A:
C1912-REG.TURISME I INTERN, SALUT I CONSUM

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE FORMULA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS, JOSE MAURO POZO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, AL CONSEJO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

Pregunta.- ¿Piensa “quedarse de brazos cruzados” ante la negativa de la Conselleria de
Sanidad Universal y Salud Pública de cumplir con lo solicitado en la moción aprobada por
unanimidad en el Consejo de la Junta Municipal de Pobles del Nord celebrado el 21 de
septiembre de 2022, consistente en instar a dicha Conselleria para que: (i) dote a los
consultorios auxiliares de Borbotó, Carpesa, Benifaraig y Poble Nou de personal suficiente
para no tener que cerrarlos durante el mes de agosto y así poder atender debidamente las
necesidades de atención primaria de los vecinos de estos pueblos sin tener que desplazarse
a Juan XXIII; y (ii) dote los consultorios de Carpesa y Poble Nou con el personal suficiente
para que los vecinos de estos pueblos dispongan de servicios médicos diarios? Se ruega
detalles qué acciones piensa adoptar para lograr el cumplimiento de lo solicitado en la
moción.
Delegación/órgano a la que va dirigida la pregunta.- Concejalía Delegada de Salud y
Consumo.

RESPUESTA:

EMILIANO GARCIA DOMENE - REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I
CONSUM

Pregunta.- ¿Piensa “quedarse de brazos cruzados” ante la negativa de la Conselleria de
Sanidad Universal y Salud Pública de cumplir con lo solicitado en la moción aprobada por
unanimidad en el Consejo de la Junta Municipal de Pobles del Nord celebrado el 21 de
septiembre de 2022, consistente en instar a dicha Conselleria para que: (i) dote a los consultorios
auxiliares de Borbotó, Carpesa, Benifaraig y Poble Nou de personal suficiente para no tener que
cerrarlos durante el mes de agosto y así poder atender debidamente las necesidades de atención
primaria de los vecinos de estos pueblos sin tener que desplazarse a Juan XXIII; y (ii) dote los
consultorios de Carpesa y Poble Nou con el personal suficiente para que los vecinos de estos
pueblos dispongan de servicios médicos diarios? Se ruega detalles qué acciones piensa adoptar
para lograr el cumplimiento de lo solicitado en la moción.
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RESPUESTA:

En la citada respuesta de la Conselleria de Sanidad y Salud Universal, manifiesta que no
dispone de recursos de personal sustituto en dicho periodo y por tal motivo ha de priorizar y dar
el servicio en el centro de Juan XXIII. Desde la Delegación de Salud y Consumo, estamos en
permanente contacto con la citada Conselleria, tanto con el personal técnico como con el
Conseller, son conocedores de la petición del Ayuntamiento y están buscando soluciones a la
falta de personal sustituto, manteniéndonos informados de cualquier novedad. .

13 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES

Sol·licita la paraula Joan Estelles del Grup Compromis per al·lusions respecte a la moció
presentada per a assegura un cabal mínim en el Barranc del Carraixet. En primer lloc per a
manifestar que en aquests anys l'Alcaldia de Carpesa ha enviat diverses peticions a la CHJ, però
no han obtingut resposta satisfactòria, i no hi ha hagut manera de tractar els assumptes. d'altra
banda el servei municipal del Cicle Integral de l'Aigua recorda que els barrancs, per la seua
pròpia naturalesa, no tenen naixements d'aigua que els proveïsquen. En el cas del *Carraixet
l'única font disponible seria la Font de la Mina, que aquesta fora de l'acabe municipal de valència
i que és de titularitat privada, i ja pot avançar que no cediran aigua per a aqueix fi. Els barrancs es
proveeixen d´escorrenties i residuals, i no sembla possible assegurar aqueix cabal mínim.

Responde el vocal Victos Pons del Grupo Popular que no entiende por qué si desde la
Alcaldía de Carpesa se han enviado escritos, ahora se ha votado en contra de la moción, pués lo
que se busca es que sea el Ayuntamiento de Valencia quien reclame con mas peso. En la moción
se habla que se estudien opciones, nada mas, por ejemplo en la carretera que une Alfara y
Vinalesa se podría estudiar la construcción de una tubería subterranea que dejara pasar el agua,
que de todas formas se filtra por el subsuelo hacia el barranco.

Intervé Carmina Badía alcaldessa de Carpesa que recorda que desde l'Ajuntament s'ha
instat moltes vegades a la neteja dels barrancs i no s'ha aconseguit res. Posa exemple d'una
actuació de neteja en el Barranc del Palmaret, que per por de possibles denúncies per risc a la
fauna animal existent, van fer que operaris de la CHJ, no actuaren.

Intervé el vocal Josep Duart de Compromis que a part de presentar mocions en la Junta
Municipal també pot el Grup Municipal Partit Popular presentar-les en el ple de l'Ajuntament.
D'altra banda recorda que l'aquesta del Barranc de Carraixet no és una novetat, aquesta situació
es manté des de fa molts anys, recollint les aigües residuals d'altres municipis.

Interviene Victor Pons manifestando  que no pone en duda las actuaciones realizadas,  pero
que lo que se pretende es que desde todos los estamentos se presione a la CHJ para buscar
soluciones.
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14 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS

Intervé el President per a comunicar que aquesta és l'última sessió ordinària del Consell
dels Pobles del Nord. Agraeix el treball de vocals i veïns, i l'aptitud constructiva. Personalment
ha aprés molt de la realitat dels Pobles el Nord i desitja que en la próxima legislatura es sigua
treballant amb el mateix esperit.

 

  I no havent mes assumptes a tratar s´alça la sessió sent les 19:50 hores,   extenent-se la
present Acta, que firma amb mi la Presidencia, de tot axió com a Secretari done fe.


